

Notice pdf - Les Relations franco-saoudiennes après le 11 se__

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Les Relations franco-saoudiennes après le 11 septembre 2001 / présentée et soutenue publiquement par Faisal ALMEJFEL ; directeur de thèse, Xavier CRETTEZ,...

Est reproduit comme : Les relations franco-saoudiennes après le 11 septembre 2001 Faisal Almejfel Lille Atelier national de reproduction des thèses 2013 2 microfiches Lille-thèses

Auteur(s) : Almejfel, Faisal (1970-....)

Autre(s) auteur(s) : Crettez, Xavier (1968-....) politiste
Université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines 1991-....

Editeur, producteur : [S.l.] : [s.n.], 2012

Description matérielle : 1 vol. (455 f.) : ill. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : French-saudi relations after september 11, 2001 eng

Classification décimale Dewey : 327.440 538

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 424-446

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de Doctorat Sciences politiques Versailles-St Quentin en Yvelines 2012

Résumé ou extrait : Depuis la guerre des Six jours en 1967, et lorsque ses relations avec Washington se détériorent, l'Arabie Saoudite a pour habitude de se rapprocher de Paris. Cela s'est vérifié pendant la crise de la Guerre d'octobre 1973 et celle de l'occupation de la Kaaba en 1979. Mais les attaques du 11 septembre représentent un grand tournant dans l'histoire mondiale, en général, et saoudienne, en particulier. Quel a été l'impact de ces événements sur les relations franco-saoudiennes ? Pendant cette crise, l'alliance avec la France a-t-elle remplacé celle avec les Etats-Unis ? Cette recherche essaie de montrer l'impact du 11 septembre, le rôle de Paris dans son soutien à Riyad pendant cette crise et l'influence de la presse française sur les relations entre Paris et Riyad. Les médias français accusaient l'Arabie Saoudite, entre autres, d'exporter le terrorisme et d'avoir un système d'enseignement cultivant l'extrémisme. Cette recherche examinera, de même, les relations entre les deux pays à la lumière de certains dossiers régionaux, notamment libanais, syrien, irakien et iranien. Enfin, nous aborderons aussi la question des échanges commerciaux, civils et militaires, celle du rôle des élites, des relations personnelles entre les responsables politiques et le dossier de la lutte antiterroriste, des échanges culturels et universitaires

Since the Six-Day war back in 1967, and whenever its relationship with Washington happens to worsen, Saudi Arabia has been used to strengthen its ties with Paris. This proved true during the October War in 1973 and during the seizure of the Kabaa in 1979. Yet September-11th marked a dramatic change both in global History in general and in Saudi History in particular. What was the impact of these events on the Franco-Saudi relationship? During this crisis, did the alliance with France replace the one with the United States? Our research aims to underscore the impact of September-11th, the role of Paris as a support of Riyadh during this crisis and the influence of the French Press on the relationship between Paris and Riyadh. The French media notably accused Saudi Arabia of sponsoring terrorism abroad and of having an education system promoting extremism. Our research shall equally assess the relationship between both countries with respect to regional hot spots such as Lebanon, Syria, Iraq and Iran. We shall finally analyse the commercial exchanges – both the civilian and the military ones –, the role of high ranking officials and intellectuals, the personal relationships cultivated between heads of states, counter-terrorism, and the field of cultural and academic exchanges

Sujet - Nom commun : 11 septembre 2001, Attentats du (États-Unis) -- Influence
Relations -- France -- Arabie saoudite -- 1990-2020
Relations -- Arabie saoudite -- France -- 1990-2020

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques